

In dem Gewerbegebiet in Sillenstede haben sich in den vergangenen Jahren einige hiesige Unternehmen angesiedelt. Auf einer weiteren Fläche soll der Neubau für die Feuerwehr Sillenstede entstehen.

Da trotzdem noch über 7.000 m<sup>2</sup> an Fläche vorhanden sind, hat der Verwaltungsausschuss der Verpachtung einer Fläche zur Größe von ca. 2.200 m<sup>2</sup> an den STV Wilhelmshaven zum Betrieb eines Modellfluggeländes für Module mit Elektroantrieb mit einem Startgewicht von maximal 5 kg zugestimmt.

Der Verwaltungsausschuss hat auch deswegen die Zustimmung erteilt, weil es sich ausschließlich um Flugzeuge mit Elektroantrieb und damit ohne Lärmentwicklung handelt.

Der Verein hat mitgeteilt, dass einmal im Jahr ein Tag der offenen Tür veranstaltet wird. Außerdem arbeitet die Modellfluggruppe bereits heute mit Landwirten bei der Erkennung von Wild während der Mäharbeiten und mit der Feuerwehr zur Ortung von Brandherden zusammen.